

IDEAL

Cítricos del Andarax recibe una ayuda de la Junta para mejorar en eficiencia

Con una inversión de 38.720 euros ha conseguido optimizar la recuperación energética en el consumo de vapor



Pasteurizador de Cítricos del Andarax.

Inmaculada Acién

Almería

Domingo, 27 de octubre 2024, 16:05

 Comenta



La empresa de elaboración de zumos de frutas y hortalizas, Cítricos del Andarax, ha recibido un incentivo FEDER de 9.600 euros a través del programa de ayudas para actuaciones de eficiencia energética en pyme y gran empresa del sector industrial, que en Andalucía gestiona la Agencia Andaluza de la Energía.

Una ayuda recibida por parte de esta empresa gadorense por modificar el pasteurizador, maquinaria que asegura que el producto alcance altas temperaturas en un tiempo muy corto destruyendo bacterias dañinas. La actuación permitió ampliar el paquete de intercambiadores de calor, lo que garantiza la seguridad del proceso y se aumenta la eficiencia energética.

Así, con una inversión de 38.720 euros ha conseguido optimizar la recuperación energética en el consumo de vapor, lo que le ha supuesto a la empresa un ahorro económico de 16.552 euros anuales.

Temas [FEDER](#) [Andalucía](#) [Almería \(Provincia\)](#) [Agricultura](#) [Agricultura intensiva de Almería y Granada](#)

[Alimentación](#)

 Comenta

 Reporta un error

